
ACTIVITES DE LA SECTION V 

 

   Bien que se réunissant très régulièrement, la section V connaît des difficultés liées à des 

raisons de personnes qui échappent à son contrôle. Ainsi, l’un de ses membres éminents, 

François Rude, est décédé récemment, une perte durement ressentie. Il était aussi rédacteur 

en chef de la prestigieuse revue trimestrielle « Icare », éditée par le SNPL. Des membres de 

la section V, conduits par Lucien Robineau, contribuent à la recherche d’une solution qui 

assure la pérennité de la revue. 

   Pierre Lauroua, jeune retraité de la DGAC, a été victime d’un grave accident domestique et 

est devenu ce qu’il est convenu d’appeler un non-voyant. C’est un drame pour lui et les 

siens, et une autre perte très lourde pour la section, où il était appelé à jouer un rôle 

important. 

   Pour mémoire, Robert Espérou est hospitalisé et ne participe plus à nos activités. Enfin, 

Patrick Anspach, membre correspondant belge, très dynamique et très présent, lutte contre 

le cancer. Il a été opéré avec succès mais tout indique qu’il retrouvera tous ses moyens après 

une longue convalescence. 

   Nous n’avons pas non plus beaucoup de chance avec les trois correspondants élus cette 

année. Marcellin Hodeir, historien, commencera à participer à nos travaux plus tard dans 

l’année, tout comme Bernard Marck, écrivain, victime de problèmes de santé. Par ailleurs, 

Christian Anrig, historien suisse, après avoir longuement hésité, a décidé de ne pas rejoindre 

l’Académie. Apparemment, sa hiérarchie ne lui laisse aucune liberté d’action. 

 

- -  - 

   La section V a été beaucoup sollicitée, au fil de ces derniers mois. Ainsi, elle a fourni cinq 

membres au jury du prix « Les Ecrivains du ciel » créé en marge des Rencontres 

aéronautiques et spatiales de Gimont, prix qui bénéficie de l’appui du Gifas. Le premier 

lauréat est Francis Ducrest pour son livre « Les Canons du ciel », publié par Altipresse. 

   Toujours avec Gimont, nous avons participé activement à la nouvelle édition d’un concours 

de nouvelles, manifestation annuelle qui connaît le succès. 

   Nous avons aussi apporté notre aide au musée Aeroscopia, notamment pour la vérification 

des textes devant illustrer une grande fresque murale. Et nous avons longuement évoqué 

avec l’équipe d’Emile Blanc et de Jean-Michel Fourtanier l’avenir de Comaéro. Les liens plus 

officiels que dans le passé ont été établis mais en aucun cas Comaéro ne sera absorbé par la 

section V.     

   Un groupe de travail, mené par Denis Parenteau, réfléchit à la meilleure manière de 

procéder pour activer les travaux en matière de protection du patrimoine. A terme, nous 

prévoyons un dossier et des recommandations. 

   Enfin, nous avons commencé à évoquer la succession de Pierre Sparaco, en sa qualité de 

président de la section, sachant qu’il passera honoraire au printemps 2015.  


